



Conférence 14 mai 2013

publié le 24/04/2013 - mis à jour le 12/09/2014

La FCPE du collège Saint-Exupéry vous invite à une soirée débat au Collège Saint-Exupéry

le 14 mai 2013 à 18h30

"Etre parents à l'ère du numérique"

- Comment appréhender les risques liés à l'utilisation des réseaux sociaux sur Internet (Facebook / twitter / Youtube....)
- Comment gérer avec son ado une utilisation raisonnée du téléphone portable ?
- Le rôle de l'école et la prévention.
- Quels sont les risques encourus ?

Vous êtes parents du collège, en école primaire, membre de la communauté éducative, venez partager vos points de vue.

Par Ms Naulet et Bouron, membres de l'équipe Mobile de Sécurité de l'Académie de Poitiers.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.